



L'ATELIER DU MOT

Date limite :
Dimanche 15
Décembre
2019

L'Association l'Atelier du mot est conçue pour apporter une offre culturelle novatrice sur le pays d'Orthe-et-Arrigans, situé dans le sud des Landes mais aussi sur les communes limitrophes, préférant privilégier la continuité géographique aux frontières administratives et agir ainsi sur un territoire rural aux dimensions réinventées représentant 50 communes. Elle concentre ses objectifs autour des mots, de la littérature, des conférences, du théâtre et des spectacles de petites formes, en favorisant ainsi une réelle proximité. Ces choix de diffusion permettent une facilité d'accessibilité financière à tous les partenaires intéressés. Elle est le support de deux manifestations culturelles déployées sur le territoire élargi. -L'émoi des mots ... deuxième édition 10 février au 10 mai 2020 Vingt-quatre rendez-vous sur le territoire -Les Rencontres Jean Rameau ... 26 et 27 juin 2020 au Pourtaou (Maison de Jean Rameau) sur la commune de Cauneille L'association a décidé de confier la direction artistique de ces événements à Jean-Claude Barens professionnel du spectacle vivant.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Rtl3LUQZ>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Barens